

Hoy, a las 19h

## Joan Rangel ha inaugurado la Adoberia, centro de interpretación histórica de Granollers

- El Ministerio de Fomento ha aportado más de 465.000 euros, con cargo al 1% Cultural, para su realización
- Joan Rangel ha estado acompañado por el Alcalde de Granollers, Josep Mayoral, y por el Director General de Patrimonio Cultural de la Generalitat de Catalunya, Jordi Roca.

Barcelona, 17 de diciembre de 2009

Joan Rangel, Delegado del Gobierno en Catalunya, acompañado entre otros por el Alcalde de Granollers, Josep Mayoral, y por el Director General de Patrimonio Cultural de la Generalitat, Jordi Roca, ha participado hoy a la inauguración de la *Tenedora. Centro de Interpretación Histórica. El Granollers Medieval.* 

Las obras que han convertido el espacio en zona de exposición han contado con un presupuesto de 698.802'77 euros, de los que el Ministerio de Fomento ha aportado 466.221'72 euros, con cargo al 1% Cultural. La diferencia ha sido aportada por el Ayuntamiento, tal como recoge el convenio de colaboración que firmaron al julio de 2008 ambas administraciones para la financiación de las obras del Centro de Interpretación.

Gracias a este nuevo espacio que hoy abre sus puertas, y que está vinculado al Museo de Granollers, se podrán conocer aspectos del Granollers de la Edad Media. El Centro, además de explicar la curtidora como una muestra de preindustrialización, dará a conocer el crecimiento y la transformación del Granollers medieval, caracterizado por un amplio recinto amurallado, un mercado y una serie de oficios y actividades productivas. Al mismo tiempo, este nuevo proyecto museístico permitirá poner en marcha un programa de difusión a través de itinerarios guiados, exposiciones y actividades para explicar, difundir y acercar el patrimonio y la historia a los ciudadanos y a los visitantes.